

Andreas Scholz

Von: Harald Buczilowski
Gesendet: Dienstag, 1. Oktober 2019 15:14
An: Noé, Thomas
Cc: Andreas Scholz
Betreff: GEK 2025: Besetzung LAS und TPs

Sehr geehrter Herr Noé,

bisher war es nach meiner Erinnerung so, dass die Gemeinderäte im Projekt GEK2025 wie folgt vertreten waren:

Der LAS bestand aus drei Vertretern der Verwaltung, plus drei Gemeinderäten. In den letzten Jahren ist dann Herr Scholz dazu gekommen.

In den Teilprojekten war jeweils ein Gemeinderat benannt, ebenso ein Vertreter der Verwaltung. Die Gemeinderäte in den Teilprojekten waren nicht deckungsgleich mit den Gemeinderäten im LAS. (Z.B. ist Herr Ast im LAS aber in keinem Teilprojekt.)

Nach der Vorstellung des GEK durch Herrn Scholz im GR wird dann aus meiner Sicht nicht nur der LAS zu besetzen sein, sondern es sollten auch die Vertreter des Gemeinderats für die Teilprojekte benannt werden.

Vorschlag:

Die drei Vertreter des GR im LAS sind die drei Fraktionsvorsitzenden. Damit ist ein optimaler Kommunikationsfluss in die Fraktionen gewährleistet.

Die Vertreter des GR in den TPs sollten je nach Interesse für das jeweilige TP bestimmt werden.

Vielleicht könnte Herr Scholz in seiner Präsentation auf die Besetzung von LAS und TPs eingehen, damit hier alle auf dem gleichen Stand sind.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Harald Buczilowski